

Aufnahme der Gartenfläche vom „Mahlerhaus“ in die Denkmalliste der LHM München

Antrag

Der Bezirksausschuss schlägt dem Bayerischen Landesamt für Denkmalpflege vor die Gartenflächen des bereits denkmalgeschützten „Mahlerhauses“ in der Baumkirchner Straße 1 (ehem. Bauernhaus/ Stürzlmairhof/ Gerblhof, Aktennummer D-1-62-000-607) in die Denkmalliste der Landeshauptstadt München als historische Kulturlandschaft/ Bodendenkmal aufzunehmen.

Begründung

Das „Mahlerhaus“ und seine natürliche Gartenfläche sind eine der wenigen verbleibenden Zeugnisse des historischen bäuerlichen Ortskernes von Berg am Laim, die Baumkirchner Straße ist eine der ältesten ehemaligen Dorfstraßen/ -achsen.

Fabian Ewald
Fraktionssprecher

Johann Kott